



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**REFORMA**

23/08/2024

LEGISLATIVO

## El PRIAN tenía 84% de diputados en 2012.- Sheinbaum



En medio de la polémica por la sobrerrepresentación de la 4T en el Congreso, la Presidenta electa Claudia Sheinbaum argumentó que el PRIAN tuvo más diputados en 2012.

En conferencia de prensa, Sheinbaum presentó una gráfica publicada por REFORMA en la que, según la asignación del Instituto Nacional Electoral, Morena y sus aliados del PT y el PVEM tendrán el 73 por ciento de los diputados en la próxima Legislatura.

Con esta nueva composición legislativa, el bloque oficial obtendría un poder semejante al que tenía el PRI en San Lázaro en la administración de Miguel de la Madrid en 1982, con el 82 por ciento de las curules.

Sin embargo, la Presidenta electa afirmó que, con el Pacto por México, que no coalición electoral, PRI, PAN y PRD contaron con el 84 por ciento de la Cámara baja en 2012, un total de 421 legisladores.

"Miren, aquí nada más es por el 2012, porque esto salió en REFORMA, pero si ustedes recuerdan hubo un Pacto por México en el 2012", comentó Sheinbaum al mostrar la gráfica.

"Bueno, en el caso de la reforma energética no todo el PRD votó a favor de la reforma energética, pero sí de otras que se presentaron. Entonces, aquí el tema es que pusieron PRI-Verde, pero en realidad eran PRI, PAN y PRD, por lo menos algunos el PRD, si suman todo eso es el 84 por ciento en el 2012".

Según los datos expuestos por Sheinbaum, el PRI tuvo 207 curules en 2012, año en el que López Obrador perdió la elección presidencial con Enrique Peña Nieto, el PAN 114, y el PRD 100.

"Entonces, no es así tan, que se pueda poner nada más PRI-Verde, como en la elección de 2012, como coalición, sino que era el PRIAN, el PRIAN existe desde Salinas de Gortari", añadió la futura Mandataria.

<https://www.reforma.com/el-prian-tenia-84-de-diputados-en-2012--sheinbaum/ar2861144?v=1>